



ふたばっこだより

2021・9・7
No.13

幼児クラスが川あそびに行きました！場所は消防署の横にある余野川アドプトリバーです。ぱんだ組とくま組は川まで歩き、きりん組はひかり幼稚園バスに乗って出発です。魚を捕るための網やバケツもたくさん持ってはりきって行きましたよ。川に入る前の約束事・・・

『川の中はすべるので、ゆっくり慎重にね！』

『先生たちが側にいるところで遊ぼうね。』

『友だちを押ししたり、石を投げたりはしないでね。』

『生き物を見つけてみよう！大切に、やさしく観察しようね。』など、先生の話聞いて、川に入りました。

「冷たい！」「気持ちいい～！」と川の冷たさの感じ方はそれぞれ。慣れてくると「魚がいるー！」となど、子どもたちは必死になって網ですくっていましたよ。とっても小さな魚なのに、子どもたちの目にはすごい！エビもいましたよ。

気持ちのいい一日で、たっぴりと川あそびを楽しんで満喫！

帰りはくま・ぱんだ組もひかり幼稚園バスに乗って、帰ってきました。

川の約束を聞いています。
さあ、今から川あそび！



「川あそび、たのしいー！」
川の水も気持ちよくて、最高！



まずは大きい組が先に川へ入り、川の様子を確認。「きりん組もおいで！」と呼んでくれたよ。

「魚、いっぱい捕まえたで！見て！」
「ごっちに魚、いるで～。」



きりん組もぞっ～と入水。



網とバケツを手に持って、魚を見つける気満々の子どもたち！

たくさんの魚たち！
最後はみんなで見て、川に返して帰りました。

